
Estado de Santa Catarina 
Prefeitura de Curitibanos 
Secretaria Municipal de Saúde 
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CURITIBANOS 

RESOLUÇÃO CMS/CURITIBANOS N° 09 de 29 de novem bro de 2023 

Dispõe sobre a apresentação da Programação Anual de Saúde (PAS) 2024 e 

apresentação dos serviços para credenciamento 2024. 

O pleno do Conselho Municipal de Saúde de Curitibanos - SC, em reunião ordinária 

realizada em 29 de novembro de 2023, no uso das prerrogativas conferidas pela Lei Federal 

n° 8.080, de 19/09/1990, Lei Federal n° 8.142, de 28/12/1990 e pela Lei Municipal n° 004 de 

01/07/1992. 

Considerando a ATA n° 109/2023 de 29 de novembro de 2023 do Conselho Municipal 

de Saúde de Curitibanos. 

Considerando que as deliberações se deramn na forma regulamentar e para melhor 

interesse da população. 

RESOLVE 

Art. 1° Aprovar a Programação Anual de Saúde (PAS) 2024 

Art. 2° Aprovar os serviços para credenciamento 2024 

Conforme ATA n° 109/2023 de 29 de novembro de 2023 do Conselho Municipal de 

Saúde de Curitibanos anexo. 

Curitibanos, 30 de novembro de 2023. 

Marce<o Finger Santos 
Presidente do Conselho Munjcipal de Saúde 

Roque Stanguerliy 
Secretáyío Munieipal dé Saúde 

Homologo a Resolução CMS/Curitibanos h° 09/2023 nos termos do item IIl e V, 
artigo 2°, da Lei 004/1992 

Rua Maximino de Moraes, 376 - Centro - 89520-000� Curitibanos - SC 



ATA N 109 DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CURITIBANOS 

Ata da Décima Primeira Reunião Ordinária do 

Conselho Municipal de Saúde de Curitibanos 
do ano de 2023, realizada no dia 29 de 
novembro de 2023, às 19:07 horas, no 

Auditório da Secretaria Municipal de Saúde. 

Conselheiraslos) presentes: Ailton Buck, Andre Henrique Teske, Claudete Giorgi, John Lennon 
Schwinden de Oliveira, Katia Elizabete Andrade Silva, Marcelo Finger Santos, Maria Helena 
Ribeiro de Checchi, Mariane Rocha Meloto, Rute Ramos do Carmo, Simone de Fatima Dolberth 
Santos, Vilmar Pereira. 

Conselheiras(os) ausentes: Albari Goetten de Moraes, Altamiro de Jesus Pacheco, Dulce Neri 
Ribeiro, Rosangela Ortiz, Gisele Stümer de Ramos, Gilmar Kruker, Leandro Flores Emmanueli, 
Marcelo Antonio Pasolini, Morgana Gatner de Souza, Yara Vilani Padilha. 

Pauta: 

Ausências Justificadas: Gianandrea de Almeida Solano, doença na família. Gilson Heusser, por 

motivo de viagem. Maria Salete Padilha Maciel, por motivos de saúde. Neide de Furlan, por 
motivo de viagem. 

1. Aprovação da Programação Anual de Saúde (PAS) 2024. 
2. Aprovação de serviços para credenciamento 2024. 

Aos vinte e nove dias do mês de Novembro de dois mil e vinte três, as dezenove horas e sete 

minutos, reuniram-se no auditório da Secretaria Municipal de Saúde, o Conselho Municipal de 
Saúde (CMS), para tratar dos seguintes assuntos: o Sr. Presidente Marcelo Finger Santos, passou 
a palavra para a enfermeira Silva Maria Salvador a qual esclareceu algumas dúvidas a respeito 
da Programação Anual de Saúde, visto que o arquivo foi disponibilizado em grupo de whatsapp no dia vinte e dois de novembro do corrente ano. Item colocado em votação, sendo aprovado 
por unanimidade. Na sequência a sra. Katia sugeriu a ampliação da PAS mesmo que para dois 
mil e vinte e cinco no que tange parcerias entre Secretaria Municipal de Saúde e APAE para ações 
para prevenções de deficiências. Posteriormente o sr. John Lennon apresentou o rol de serviços 
que a Secretaria Municipal de Saúde intenciona credenciar para dois mile vinte e quatro. Houve 
alteraç�o no valor da consulta médica de especialista de R$ 135,00 para R$ 140,00 e a inclusão 
do exame de retossigmoidoscopia no valor de R$ 345,00 reais e procedimento de polipectomia 
(com laudo e/ou coleta para biópsia) no valor de R$ 200,00 reais. Houve também um acréscimo 
de cinquenta por cento, fixado no Sistema de Gerenciamento da Tabela de Procedimentos 
(SIGTAP) do SUS, nos procedimentos clínicos do grupo 3, subgrupo 2, relacionado a fisioterapia. 
Ao final respondeu aos questionamentos e sendo as duvidas sanadas o item foi para votação, o 
qual foi aprovado por unanimidade. O sr. Presidente Marcelo Finger Santos, sugeriu que a data da ultima reunião seja antecipada devido as festividades de final de ano, o qual será decidida através de enquete no grupo de whatsapp do Conselho Municipal de Saúde. 
O Presidente do Conselho agradeceu a participação de todos e deu por encerradada a sess� 
Sem mais a tratar encerro esta ata redigida por mim, Andre Henrique Teske, e segue assinada p�los presentes: 
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